
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 加瀬庫蔵 千葉科学大学の公立大学法人 ・検討委員会による「千葉科学大学公立大学法人化に対す

化に関する要望について 　る検討結果（答申）」について

・銚子市の「千葉科学大学公立大学法人化に関する要望書

　（回答）」に対する加計学園側の態度について

第３期銚子市子ども・子育て ・計画策定の趣旨について

支援事業計画について ・銚子市子ども・子育て支援に関するアンケート調査につ

　いて

2 加瀬栄子 誰もが安心して暮らせるまち ・認知症のケア技法ユマニチュードについて

づくりについて ・認知症ピアサポート環境について

・聴覚補助器等の活用への支援について

マイナ保険証への移行につい ・マイナ保険証利用促進について

て ・マイナンバーカードを保有していない方への対応につい

　て

家庭から出るごみの出し方に ・資源ごみの出し方について

ついて ・有害ごみの出し方について

3 塙　　保 超高齢社会について ・終活支援について

・孤独死・孤立死について

学校施設及び擁壁の災害対策 ・学校施設の老朽化について

について ・急傾斜地に設置した擁壁について

障害者福祉について ・福祉タクシー券について

4 釜谷藤男 未利用財産の活用について ・未利用財産の活用状況について

・今後の活用計画について

・プロジェクトチームの設置について

スポーツによるまちの活性化 ・本市スポーツ施設の整備状況について

について ・スポーツによるまちの活性化について

障がい者福祉について ・銚子市障害者福祉計画について

・障がい者の就労支援について

・障害者優先調達推進法について

5 笠原幸子 災害対策について ・自然災害への対応について

・避難所の運営について

猛暑から市民の命を守る取組 ・エアコン購入・設置・修理費用への補助制度の創設につ

について 　いて

・公共施設における適切な室温維持・確保について

千葉科学大学の公立化につい ・今後の対応について

て ・銚子市の教育・子育て支援への予算バランスについて

6 髙根一芳 千葉科学大学公立大学法人化 ・大学の経済効果損失について

について ・検討委員会内でのアンケートについて

・検討委員会答申について

ゼロカーボンシティの取組に ・現在の取組と今後の取組について

ついて ・休耕地を生かしたＣＯ２削減について

・今後拡大が予想されるカーボンクレジット市場について

今後のまちづくりについて ・地域経済の活性化の取組について

・ペット連れ観光客の誘致について

・防災拠点、避難所の整備について
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7 野平仁人 義務教育におけるＧＩＧＡス ・タブレットの使用について（不登校児童生徒含む）

クール構想の中身と学校環境 ・Ｗｉ－Ｆｉ機能の整備及び災害時における活用について

の充実 ・小・中学校での特別教室におけるエアコン設置について

安心・安全に向けた必要不可 ・消防団の構成及び人員と任務について

欠な消防団 ・休部している地域への対応と消防団組織の再編及び消防

　団員の募集について

・準中型免許取得に対する助成制度導入について

8 池田健一 有害性物質ＰＦＡＳについて ・水質検査の状況はどうか

・ＰＦＡＳが検出されたときの市の対応と県との連絡協力

　体制はどうか

未利用財産（土地・建物）の ・未利用財産の状況について

利活用について ・未利用財産の今後の計画について

・今後追加される未利用財産について

千葉科学大学公立大学法人化 ・今後予測される事について

検討委員会の結論について

9 岩井文男 千葉科学大公立化について ・要望書に対する回答書について

・今後の交渉について

・人口減少と大学存続について

災害対策について ・南海トラフ地震、津波対策について

・学校給食センターの機能について

・避難の対策について

ふるさと納税さらなる促進策 ・今後の課題について

について ・スタッフ等について

10 桶谷範幸 きれいなまちをつくるための ・環境保全活動費補助事業の成果と課題

支援は届いているのか ・ボランティア清掃活動への広報支援とは

・地域清掃用集積ごみの収集依頼フォームの活用

市民が憩える場所づくり ・公園の維持管理方法と現状

・犯罪抑止と事故防止への対策

・衛生管理と動物の餌やりについて

にぎわいのあるテーマパーク ・アーバンスポーツを楽しめる公園

化した公園づくり ・キャンプやアスレチックが愉しめる公園

・公共交通機関活用と駐車場整備

11 鎌倉　金 国際社会への対応について ・外貨コイン募金について

・職員の英語教育について

子育て支援について ・災害時の子どものケアについて

・３歳児健診における吃音について

千葉科学大学公立化について ・受験生の維持について

・薬剤師の現状について

12 石上允康 大学公立化について ・私立大学を公立大学化する背景について

・千葉科学大学のこの２０年間の評価について

・銚子市における公立大学設置について
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